



DIE POSAUNE

## Japan verkauft Kampfflugzeuge und bricht damit weiter mit den pazifistischen Prinzipien der Nachkriegszeit

- Peter van Halteren
- [28.03.2024](#)

Japans Kabinett billigte am 26. März einen Plan für den Export neuer Kampffjets, die in Zusammenarbeit mit Großbritannien und Italien hergestellt werden. Dies ist der jüngste Schritt Japans weg von der pazifistischen Politik, zu der es nach der Niederlage im Zweiten Weltkrieg gezwungen war.

Japans Ausfuhrbestimmungen wurden gelockert, um Verkäufe an andere Länder zu ermöglichen, die Verteidigungsgeschäfte mit Japan abgeschlossen haben, solange die anderen Nationen nicht direkt in einen Konflikt verwickelt sind. Es wird erwartet, dass die neuen Regeln zum Aufbau der japanischen Rüstungsindustrie beitragen und die Rolle des Landes in globalen Angelegenheiten stärken werden.

Kabinettschef Yoshimasa Hayashi sagte, die Änderungen seien „notwendig“, um „die Verteidigung Japans nicht zu gefährden“.

**Pazifistische Verfassung?** Nach dem Zweiten Weltkrieg zwangen die Vereinigten Staaten Japan, eine Verfassung zu verabschieden, die Gewalt als Mittel zur Beilegung internationaler Streitigkeiten verbot. Die Verfassung erkannte das Militär nicht offiziell an und enthielt ein Waffenexportverbot, das erst 2014 gelockert wurde.

Die Ausfuhrbestimmungen wurden im Dezember 2023 weiter gelockert, als Japan das Verbot des Verkaufs von tödlichen Waffen, die es mit ausländischen Lizenzen herstellt, aufhob.

**Die Prophezeiung sagt:** Japan hat Wege gefunden, die pazifistischen Prinzipien der Verfassung zu umgehen und zu verbiegen, und verfügt heute über eine der mächtigsten Streitkräfte der Welt. Diese pazifistischen Prinzipien werden mit der Remilitarisierung Japans inmitten wachsender globaler Spannungen weiter schwinden.

Obwohl viele von Japans Schritten zur militärischen Modernisierung von der Angst vor China, Nordkorea und Russland angetrieben werden, deutet die Bibel darauf hin, dass sich Japan bald mit anderen asiatischen Nationen verbünden wird, um die größte Armee zu bilden, die die Menschheit je gesehen hat.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie unseren Trend-Artikel [„Japans Marsch zum Militarismus“](#).